

Datenschutzerklärung für die Verarbeitung von personenbezogenen Daten für eine Standanmeldung anlässlich des Campustages 2026

Nach den geltenden Regeln der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) sind wir dazu verpflichtet Sie über unsere Erhebungszwecke sowie Ihre Rechte aufzuklären.

Verantwortlicher für die Datenverarbeitung

Allgemeiner Studierendenausschuss Universität Rostock (AStA)
Vorsitz
Friedrich-Engels-Platz 6
18055 Rostock
Tel.: +49 (0)381 498 5601
E-Mail: vorsitz.asta@uni-rostock.de

Datenschutzbeauftragter

Behördliche Datenschutzbeauftragte
Allgemeiner Studierendenausschuss
Universität Rostock
Friedrich-Engels-Platz 6
18055 Rostock
E-Mail: datenschutz.asta@uni-rostock.de

Zweck der Datenverarbeitung

Die Datenverarbeitung dient zur Vorbereitung eines Vertrages mit dem AStA der Universität Rostock für die Standanmeldung beim Campustag. Die Erhebung der Daten ist für den oben genannten Zweck erforderlich. Ohne die Verarbeitung der Daten ist ein Vertragsabschluss nicht möglich. Die Daten werden nicht zu weiteren Sekundärzwecken verwendet. Dies gilt sowohl für kommerzielle als auch für nicht kommerzielle Zwecke.

Es kann nicht garantiert werden, dass alle Bewerber*innen einen Stand am Campustag erhalten können.

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung

Die Verarbeitung der Daten erfolgt nach Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO mit Ihrer Einwilligung. Diese ist freiwillig und jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufbar. Indem Sie uns die Daten zukommen lassen, willigen Sie in die Verarbeitung Ihrer Daten zum oben genannten Zweck ein.

Die Verarbeitung der Daten erfolgt außerdem nach Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO zur Anbahnung eines Vertrags.

Im Falle der Verarbeitung von besonderen Kategorien personenbezogener Daten (z.B. Angaben über die Gesundheit oder Meinungsäußerungen) gilt zusätzlich Artikel 9 Abs. 2 lit. b DSGVO i.V.m. §10 Abs. 2 DSG MV i.V.m. Ihrer Einwilligung. Diese ist freiwillig und kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung vor dem Zeitpunkt des Widerspruchs bleibt davon unberührt. Indem Sie uns die Daten zukommen lassen, willigen Sie in die Verarbeitung Ihrer Daten zum oben genannten Zweck ein.

Erhobene Daten

Im Einzelnen erheben und verarbeiten wir folgende personenbezogene Daten:

- vollständiger Name
- Kontaktdaten

Die Erhebung der Daten erfolgt mithilfe eines Online-Kontaktformulars.

Dauer der Datenspeicherung

Grundsätzlich werden alle Daten spätestens vier Wochen nach dem Rechnungsabschluss gelöscht, es sei denn, Sie haben eine Einwilligung zur verlängerten Datenspeicherung für E-Mailadresse und Name gegeben. In diesem Fall werden diese Daten bis zur nächsten Standanmeldephase im Sommer des nachfolgenden Jahres gespeichert, jedoch spätestens am 01.11. des nachfolgenden Jahres gelöscht, sofern keine erneute Einwilligung zur Verlängerung der Datenspeicherung erteilt wird. Der Zweck dieser längeren Speicherung ist eine Kontaktaufnahme, um erneutes Interesse für eine Standanmeldung für den nächsten Campustag zu erfragen. Sollte die gesonderte Einwilligung zur Speicherung für diese Kontaktaufnahme widerrufen werden, werden E-Mailadresse und der vollständige Name unverzüglich gelöscht.

Weitergabe an Dritte

Die Daten werden ausschließlich durch den AstA verarbeitet. Dabei findet keine Weiterleitung der Daten an externe Dritte statt.

Widerrufsmöglichkeit

Sie haben die Möglichkeit, der Verarbeitung Ihrer Daten mit Wirkung für die Zukunft zu widersprechen. In diesem Fall können Ihre Daten nicht länger verarbeitet werden. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung vor dem Zeitpunkt des Widerspruchs bleibt davon unberührt.

Falls Sie eine Einwilligung zur Verarbeitung (einiger) Ihrer personenbezogenen Daten gegeben haben, haben Sie jederzeit die Möglichkeit, diese Einwilligung zu widerrufen. Der Widerruf Ihrer Einwilligung entzieht der Datenverarbeitung mit Wirkung für die Zukunft die Rechtsgrundlage. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung vor dem Zeitpunkt des Widerspruchs bleibt davon unberührt. Jeder Widerruf ist an die oben genannten Verantwortlichen zu richten.

Ihre Rechte

Nach der EU-Datenschutzgrundverordnung stehen Ihnen folgende Rechte zu:

Sie haben gemäß Art.16 DSGVO das **Recht auf Berichtigung** der Daten und nach Art.17 DSGVO auf **Löschung** der Daten, wenn Sie schutzwürdige Interessen vorweisen können. Unabhängig davon werden die Sie betreffenden Daten nach Ablauf der oben genannten Frist oder wenn der Verarbeitungszweck nicht mehr besteht, automatisch gelöscht.

Zudem haben Sie nach Art.18 DSGVO das **Recht auf Einschränkung der Verarbeitung** der Daten, wenn Sie schutzwürdige Interessen anführen können.

Sie haben weiterhin nach Art.20 DSGVO das Recht sich die Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format aushändigen zu lassen (**Recht über Übertragung**).

Überdies können Sie im Falle einer auf Art.6 Abs.1 lit.f DSGVO gestützte Datenverarbeitung Widerspruch gemäß Art.21 DSGVO gegen diese Verarbeitung einlegen (**Widerspruchsrecht**).

Darüber hinaus haben Sie nach Art.15 DSGVO das **Recht Auskunft** über die Datenverarbeitung zu erhalten. Dies beinhaltet das Auskunftsrecht über die Verarbeitungszwecke, die betroffenen Kategorien personenbezogener Daten, die Empfänger der Daten, die geplante Dauer der Datenspeicherung, über bestehende Rechte auf Datenlöschung oder -berichtigung sowie über das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung und das Widerspruchsrecht, über das Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde, über die Herkunft der Daten und über das mögliche Zustandekommen einer automatisierten Entscheidungsfindung.

Wenn Sie die oben genannten Rechte ausüben möchten, wenden Sie sich bitte an die oben genannten Verantwortlichen. Bei Fragen oder Beschwerden zum Datenschutz können Sie sich an un-

sere Datenschutzbeauftragte (Kontaktdaten siehe oben) oder gegebenenfalls an die öffentliche Beschwerdestelle wenden, z.B. des Landes Mecklenburg-Vorpommern (**Beschwerderecht**).

**Der Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Mecklenburg-Vorpommern
Schloss Schwerin:**

Lennéstraße 1

19053 Schwerin

Telefon: +49 (0)385 59494 0

E-Mail: info@datenschutz-mv.de

Privacy Notice for the Processing of Personal Data for Stall Registration for Campustag 2026

Under the provisions of the General Data Protection Regulation (GDPR), we are required to inform you about the purposes for which we collect your data and about your rights.

Data Controller

General Students' Committee (AStA)
University of Rostock
Executive Board
Friedrich-Engels-Platz 6
18055 Rostock
Tel.: +49 (0)381 498 5601
Email: vorsitz.asta@uni-rostock.de

Data Protection Officer

Official Data Protection Officer
General Students' Committee (AStA)
University of Rostock
Friedrich-Engels-Platz 6
18055 Rostock
Email: datenschutz.asta@uni-rostock.de

Purpose of Data Processing

The processing of personal data serves the purpose of preparing a contract with the General Students' Committee (AStA) of the University of Rostock for stall registration for Campustag. The collection of the data is necessary for the purpose stated above. Without the processing of the data, it is not possible to conclude a contract. The data will not be used for any further secondary purposes. This applies to both commercial and non-commercial purposes.

It cannot be guaranteed that all applicants will be allocated a stall at Campustag.

Legal Basis for data processing

The processing of the data is carried out pursuant to Art. 6 para. 1 lit. a GDPR on the basis of your

consent. This consent is voluntary and may be withdrawn at any time with effect for the future. By providing us with the data, you consent to the processing of your data for the purpose stated above.

The processing of the data is also carried out pursuant to Art. 6 para. 1 lit. b GDPR for the purpose of initiating a contract.

In the case of the processing of special categories of personal data (e.g. information concerning health or expressions of opinion), Article 9 para. 2 lit. b GDPR in conjunction with Section 10 para. 2 DSG MV in conjunction with your consent also applies. This consent is voluntary and may be withdrawn at any time with effect for the future. The lawfulness of the data processing prior to the time of objection remains unaffected. By providing us with the data, you consent to the processing of your data for the purpose stated above.

Data Collected

We collect and process the following personal data:

- Full name
- Contact details

The data are collected using an online contact form.

Data Retention Period

As a general rule, all data will be deleted no later than four weeks after the settlement of the invoice, unless you have given your consent to the extended storage of your name and email address. In this case, these data will be stored until the next stall registration period in the summer of the following year. However, they will be deleted no later than 1 November of the following year, unless renewed consent for the extended storage of the data has been given. The purpose of this extended storage is to contact you in order to enquire whether you are interested in registering a stall for the next Campustag. If the separate consent for the storage of your data for this purpose is withdrawn, your email address and full name will be deleted without undue delay.

Disclosure to Third Parties

The data are processed exclusively by the General Students' Committee (AStA) of the University of Rostock. The data will not be transferred or disclosed to any external third parties.

Right to Withdraw Consent and Object to Processing

You have the right to object to the processing of your personal data with effect for the future. In this case, your personal data may no longer be processed. The lawfulness of the data processing carried out prior to the objection shall remain unaffected.

If you have given your consent to the processing of (certain) personal data, you may withdraw this

consent at any time. The withdrawal of your consent removes the legal basis for the processing of your personal data with effect for the future. The lawfulness of the data processing carried out prior to the withdrawal shall remain unaffected. Any withdrawal of consent must be addressed to the data controllers named above.

Your Rights

Under the EU General Data Protection Regulation (GDPR), you are entitled to the following rights:

Pursuant to Art. 16 GDPR, you have the **right to rectification** of your data and, pursuant to Art. 17 GDPR, the **right to erasure** of your data, provided that you can demonstrate legitimate interests requiring such rectification or erasure. Irrespective of this, the data relating to you will be deleted automatically after the expiry of the retention period stated above or if the purpose of the processing no longer applies.

Furthermore, pursuant to Art. 18 GDPR, you have the **right to obtain restriction of the processing** of your data, provided that you can demonstrate legitimate interests requiring such restriction.

Furthermore, pursuant to Art. 20 GDPR, you have the right to receive your data in a structured, commonly used and machine-readable format (**right to data portability**).

Moreover, where the processing of your data is based on Art. 6 para. 1 lit. f GDPR, you have the right to object to such processing pursuant to Art. 21 GDPR (**right to object**).

Furthermore, pursuant to Art. 15 GDPR, you have the **right to obtain information** regarding the processing of your data. This includes the right to obtain information about the purposes of the processing, the categories of personal data concerned, the recipients of the data, the planned period of data storage, existing rights to rectification or erasure of your data, the right to restriction of processing and the right to object, the right to lodge a complaint with the competent supervisory authority, the origin of the data, and the possible existence of automated decision-making.

If you wish to exercise any of the rights set out above, please contact the data controllers named above.

If you have any questions or complaints regarding data protection, you may contact our Data Protection Officer (contact details above) or, where applicable, the competent public supervisory authority, for example the supervisory authority of the State of Mecklenburg-Western Pomerania (**right to lodge a complaint**).

State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information of Mecklenburg-Western Pomerania Schwerin Castle:

Lennéstraße 1
19053 Schwerin
Tel.: +49 (0)385 59494 0
Email: info@datenschutz-mv.de